

CABINET DE LA PRÉFÈTE

Bureau de la Communication Interministérielle

Évry, le 21 octobre 2016

EN AIDANT L'UTAC, L'ÉTAT INVESTIT DANS LA NOUVELLE FRANCE INDUSTRIELLE.

Le groupe UTAC CERAM, situé à Linas, propose des services dans tous les domaines de la mobilité terrestre : réglementation et homologation, essais et expertise technique, certification, événementiel et formation à la conduite.

Il porte le projet de créer un centre d'essais de référence dédié aux systèmes avancés d'aide à la conduite et aux véhicules autonomes. Ce projet vise aussi à développer pôle de compétence de niveau national, entraînant l'ensemble de la filière automobile, constructeurs, équipementiers et fournisseurs de technologies.

Ce projet participera à faire de l'industrie française de l'automobile et du transport routier une des pionnières dans la conception du véhicule autonome pour tous et de permettre à la France d'être reconnue comme une terre d'expérimentation du véhicule autonome, un centre d'excellence de l'intelligence embarquée et un leader en sécurité des systèmes complexes, afin de préparer les nouvelles mobilités de demain.

Afin de soutenir l'UTAC CERAM dans son projet , l'État, dans le cadre de l'appel à projets « PIAVE – Projets industriels d'avenir », lui consacrera une participation du Programme d'investissements d'avenir à hauteur de plus de 7 381 278 €.





